



Richard Schur *Between the Light 2023*
70 x 76 cm. Photo: Richard Schur



Andrea Dreher, Galerie
21.06. Photo: Patrick
Hochuli



Richard Schur in his studio, August 2023.
Photo: Richard Schur

ART – AN ELIXIR OF LIFE

The passion for art thrives in Ravensburg, with Gallery 21.06 as its pulsating heart. This autumn, we highly recommend the currently running solo show *LIMINAL SPACE* by Richard Schur.

The Ravensburg Gallery 21.06, named after its founding date during the solstice of 2017, is more than just a place for art. Andrea Dreher, the gallery owner and art historian, sees art as the flavour of our lives: "Art is not a luxury to me, but an elixir of life." With her gallery, she has not only brought big-city vibes to the province but also offers a professional range of selected artistic perspectives for the entire Bodensee-Oberschwaben region.

Dreher's philosophy is shaped by honesty and transparency. She is well-known for her expert advice that comes from the heart. At 21.06, it's about dialogue on an equal footing with everyone involved feeling good. "The 'red dot' on the price list cannot be forced, but must feel right for everyone," adds the charming gallery owner, who is equally popular with private customers and medium-sized enterprises.

Currently, she is presenting the solo show by Richard Schur *LIMINAL SPACE*, which can be seen in Gallery 21.06 until 8 December 2023. After his solo exhibition in London in autumn 2022, the abstract Munich painter is presenting his latest wall objects for the first time to the German public. A premiere not to be missed.

www.galerie2106.de
Instagram: [galerie2106](https://www.instagram.com/galerie2106)

KUNST ALS LEBENSELIXIER

Die Begeisterung für Kunst lebt in Ravensburg, mit der Galerie 21.06 als pulsierendes Herz. Die hier aktuell laufende Solo-Show LIMINAL SPACE von Richard Schur können wir diesen Herbst wärmstens empfehlen.

Die Ravensburger Galerie 21.06, benannt nach ihrem Gründungsdatum zur Sommersonnwende 2017, ist mehr als nur ein Ort für Kunst. Andrea Dreher, die Galeristin und studierte Kunsthistorikerin, sieht Kunst als das Salz in der Suppe unseres Lebens: „Kunst ist für mich kein Luxusgut, sondern ein Lebenselixier.“ Mit ihrer Galerie bringt sie nicht nur Großstadt-Feeling in die Provinz, sondern bietet mit ihren ausgewählten künstlerischen Positionen ein professionelles Angebot für die gesamte Region Bodensee-Oberschwaben.

Dreher's Philosophie ist durch Ehrlichkeit und Transparenz geprägt. Sie steht vor allem für fachkundige Beratung, die von Herzen kommt. Hier geht es um Dialog auf Augenhöhe mit einem guten Gefühl für alle Beteiligten. „Der ‚rote Punkt‘ auf der Preisliste kann nicht erzwungen werden, sondern er muss sich für alle Seiten gut anfühlen“, fügt die sympathische Galeristin hinzu, die bei Privatkunden und mittelständischen Unternehmen gleichermaßen beliebt ist.

Aktuell präsentiert sie die Solo-Show von Richard Schur LIMINAL SPACE, die bis zum 8. Dezember 2023 in der Galerie 21.06 zu sehen ist. Nach seiner Londoner-Einzelausstellung im Herbst 2022, stellt der abstrakte Münchener Maler hier seine neuesten Wandobjekte zum ersten Mal dem deutschen Publikum vor. Eine Premiere, die man sich nicht entgehen lassen sollte.